

LA UNIVERSIDAD Y SUS ESTUDIANTES



*Si suena un claro canto en la noche,
de ronda vamos, somos canción.
¡Gastar veinte años es un derroche
que nunca tuvo comparación!*

(Del Himno de la Universidad)



Rincón del comedor universitario.

Asociación de Ayuda Mutua

Por ordenanza del 30 de diciembre de 1935, siendo Presidente de la Universidad el Ing. Julio R. Castiñeiras, el Consejo Superior creó la «Asociación de ayuda mutua de los estudiantes de la Universidad de La Plata». Sus fines son: organizar el hogar estudiantil, fundar una caja de socorros mútuos, crear un almacén cooperativo y dar a los estudiantes servicios médico, odontológico y farmacéutico. Actualmente funciona el comedor para estudiantes, donde se sirven, término medio, 1.200 comidas diarias, al precio de setenta centavos por almuerzo o cena. También se atiende regularmente el servicio médico (con 10 médicos), el odontológico (con 4 dentistas), conjuntamente con los servicios de farmacia y análisis clínicos. Dirige la Asociación un directorio constituido por estudiantes y autoridades universitarias. Y cada estudiante contribuye anualmente con una cuota de seis pesos, que se abona junto con los aranceles de estudio.



El Coro, en el hogar para ancianos de San Francisco (Córdoba)

Coro Universitario

Los integrantes del Coro Universitario de La Plata siguen cumpliendo admirablemente, pero sin alardes reñidos con su verdadero espíritu, la alta misión de cultura artística y de honda cordialidad humana que se han trazado.

Este año, cediendo a reiteradas instancias, llevaron a cabo una breve gira por el interior del país. Entre las ciudades donde se hicieron escuchar, figuraba San Francisco, en la provincia de Córdoba. Allí, el Coro cantó «como nunca»: ofrecieron a los ancianos del Hogar «Dr. Enrique J. Carrá» una audición especial. Fué una escena emotiva y conmovedora. No la olvidarán jamás quienes tuvieron la oportunidad de presenciarla.



Después
de
la
labor
diaria:
estudiantes
saliendo
de
la
Universidad.